

GERENTE: Eduardo Varela Rey

DIRECTOR: Ramón Barnils Folguera,

COL.LABOREN

CONSELL DE REDACCIO: Soledad Castejón

Juan García, Francisco Mena, Manel Sala,

Antonio Sánchez y Eduardo Varela.

LLINARS, CARDEDEU, S. CELONI: Manel Sala Vila

MONTORNES-MONTMELO: Mari Carmen Rama

PARETS: F.J. Mollá

LA GARRIGA: Ramón Ferrándis

LES FRANQUESES: Ramón Turón

FIGARO - AIGUAFREDA: Fc. M. Gámez

ECONOMIA I TREBALL: F. Mena

ESPORT: J.A. Martín

ALTRES COL.LABORADORS: Adela López, Jordi

Martínez, Andrés Sánchez i Cesca Zapater

REDACCIO, ADMINISTRACIO I PUBLICITAT

Avda. Calderò, 2 entsol. 2ª Mollet. Tl. 593.33.95

EDITOR: Lluís Castillo. Dipòsit Legal: B-49.253-76

Preu: 40 pessetes. Suscripció anual: 1.500 ptes.

Impressió: T.G. "Comarca al Día"

## COOPERATIVISMO

Se puede decir que en los últimos tiempos el cooperativismo se está poniendo de moda. Más allá de los fríos datos de la cantidad de cooperativas constituidas, de los fondos destinados a la promoción del cooperativismo, de los cursos y cursillos, etc., encontramos la dura realidad de la crisis, la angustiosa situación de los parados que cumplen su período de subsidio sin esperanza de encontrar trabajo, y la más angustiosa aún de quienes recuerdan el período de subsidio como una etapa más venturosa.

Pero, aunque sea la crisis el principal factor desencadenante del auge cooperativista, en las cooperativas que se forman se encuentra no sólo la seguridad de un puesto de trabajo, o unas mejores condiciones para la adquisición de tales o cuales bienes; sino también un conjunto de valores, los que siempre ha tenido el cooperativismo, que las peculiaridades que nos fueron impuestas durante la dictadura

no habían permitido conocer antes.

"Comarca al Día" en nuestro intento de recoger los aspectos más destacados de la realidad social de nuestra comarca incluiremos en nuestros próximos números diversos artículos de temática cooperativista. Los problemas que muchas cooperativas de reciente creación suelen tener, la escasa participación que se da en cooperativas muy numerosas, la desinformación que muchos de nuestros lectores pueden tener sobre publicar una serie de artículos de divulgación sobre la doctrina y la problemática general del cooperativismo. Esta serie de artículos que ya están encargados a especialistas sobre el tema constituirán una sección fija titulada "Tribuna Cooperativista" en la que tendrán cabida las aportaciones que sobre este tema se nos hagan y el debate que las colaboraciones que hemos encargado, puedan suscitar. Por otra parte dedicaremos mayor atención a todas las noticias del campo cooperativista.